



3月お誕生日会&お別れ会

3月18日にお誕生日会とお別れ会をしました。誰にもある一年の特別な日。

夜間学童クラブから発信 スマイル新聞

社会福祉法人杉の子会エイビイシイ風の子クラブ 〒169-0072 東京都新宿区大久保2丁目11番3号 TEL.03-3232-2080

4月号

HPアップ予定日 いまここ傑作写真集 誕生日会(毎月1日)



それが誕生日の3月生まれのお友だちはお休みでしたが、後日記念撮影をしてお祝いしました。周りのお友だちは、自分がしてもらった分心を込めて、熱い気持ちいっぱい拍手してくれました。

キャラクターを掲示する度に声をあげて楽しいさっぱいの様子でした。「リーチー」「ピンゴ」と元気よく声をあげ、景品もどれにしようかよく吟味して選んでいました。

と比べてみたりと、おやつにも夢中でした。プレゼントとお菓子は失くさないように大切に家に帰って開けてもらうことにしました。

べて指導員も見ていてとても嬉しくなりました。そしてメインイベント。卒業を迎える6年生へのお祝いのセレモニーが始まりました。

風の子FUN ①小学校で頑張りたいこと ②好きな食べ物 ③好きなキャラクター

予定表4月 2024年

Calendar table for April 2024 with dates and events like '50円おやつ', '避難訓練', '誕生日 歓迎会', '50円おやつ', '50円おやつ', '50円おやつ', '(祝)昭和の日', '50円おやつ'.

オーガニック給食 4月の夕食献立表

Table of organic dinner menus for April, listing dates and food items like '玄米入りご飯', 'ポークチャップ', 'ほうれん草のごま和え', etc.

※夕食の食材は、すべて農園直送の有機農産物(オーガニック)です。

編集後記 (Editorial Note) with QR codes for Instagram and YouTube, and a ladybug illustration.

### もうすぐ新年度

園長 片野清美



御卒園、御進級おめでとうございます。

さくらの花の開花が待ちどほしいばかりです。もうすぐで年度末も終わり新年度が始まります。年長組さんの卒園式も無事に終えまもなく小学校の入学式です。私もとても心待ちにしており、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

園では新年度の準備の為に3月24日(日曜日)全職員出勤し新しいクラスの準備、清掃などし、子どもたちの為の環境整備に気持ちを入れました。4月1日より入職する先生方も一緒でした。身体に気をつけて頑張ってください。

今法人として取り組んでいる事は「体調不良児保育」を4月1日より実施する事です。働きながら子どもを持つ保護者の方が一番困ることは、子どもの健康が優れない時や病気にかかった時だと言われます。

発熱で保育園に呼ばれても迎えに行きたいが「迎えに行けない。来れない。」といった声が多くありました。かわい我が子ですから気持ちとしては「看病してあげたいけれども」「休みにくい」「休むことで仕事に支障が出てしまう」といった声。あるいは病気の過渡期は何とか休暇を取れるが病気が「段落したら専門職である看護師や保育士が保護者に代わって保育して欲しい」と言う希望も聞かれます。

また子どもと家においても「十分なケア」をしてやれない。最悪の場合「一人で留守番」といったこともあり、今こそ専門職のノウハウを活用して皆さんの切なる声やご希望に応えるため、エイビイシイ保育園では令和6年4月1日から体調不良児保育に取り組みことに致しました。

部屋名として山崎優花先生の提案「バンダルーム」としました。応援してください。頑張ります。

今年度も風の子を担当させていただきます。風の子も担当になりました。6年目になるうとしていいます。風の子に配属された時に1年生だった子も今年度6年生となり、立派に成長していく姿に驚かされます。毎年、子どもたちと楽しく過ごさせてもらいながら、お外の日やサマーキャンプでは体力では勝てない事を分かっています。下校後に過ごす場である風の子クラブでは宿題をしたり、思いっきり遊んだり、ゴロゴロしたりと教育的な場ではなく、家庭的な場であつたらいいなと思います。遊ぶ内容、子どもたちのやりたい事など意見を取り入れて過ごしやすい環境にできたらと思います。

今年度も行事などで保護者の皆様にご協力頂く事もあるかと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

今年度も行事などで保護者の皆様にご協力頂く事もあるかと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

### 卒園式

三月九日(土)に、第二十三回エイビイシイ保育園の卒園式が行われました。当日は天候にも恵まれ、十四名の卒園児を素晴らしい舞台上で送り出すことが出来ました。前日までとても緊張していた子ども達でしたが、当日は素敵な笑顔で元気に登園してくれました！いつもと違うお友だちの姿を見て、「かわいいねー」「素敵だねー」と褒め合う姿にほっこり担任の保育者から胸にコサージュを付けてもらい、「ドキドキするー」と言いながらもやる気が感じられました！会場は各クラスの子どもたちが作った壁面飾りで華やかに飾り付けられ、素晴らしい卒園式にふさわしい会場に仕上がりました！いざ式が始まると、先ほどの笑顔とは違って真剣な表情に。大きな拍手に迎えられる花道を歩く姿はとて凛々しく、卒園証書授与では、名前を呼ばれると大きな声で返事をし、担任からの素敵なコメントを貰うと、まっすぐ前を見て園長先生の元へ。

卒園児紹介では、将来の夢にまつわるものや得意なこと、好きな事を活かして作った作品を自分の言葉で紹介し、作品を持って花道を歩き、披露しました。紙粘土を使って動物や食べ物を作ったり、針と糸を使って縫い物を作ったり、空き箱をリサイクルしてロボットを作ったりと個性が光る素敵な作品を堂々と発表し、時には「おお！すごいねー」と歓声が上がること。最後は「ありがとうさようなら」「ずっと一緒に」の歌を歌い、会場は感動の涙と笑顔でいっぱいでした。

四月からはついにピカピカの一年生として小学生の仲間入り！ランドセルを背負った姿は



校生活になることを願っています。(保育士 井上)

### 先生紹介



### 子育て深夜便

今月から泊まり組にも新一年生が仲間入ります！初めは慣れない環境に戸惑うことがあるかもしれませんが、しっかりとサポートしていきたく思います。風の子のお泊りでは、寝かしつけの時に読み聞かせをしています。365話が

1冊に載っている本、絵本や児童文庫など様々な本を用意しています。布団に横になり、目を閉じ、耳を澄ませて読み聞かせを聞く子どもたちの頭の中には、どんな想像の世界が広がっているのでしょうか？ととても気になります。毎日の読み聞かせの中でお気に入りの話、一冊を見つけてくれたらいいと思います。(指導員 池田)



### ピアノ教室

こんにちは！斉藤麻莉です。ご入学、ご卒業の皆様おめでとうございます。今回は歌と楽器と音階の誕生についてです。

原始時代、人間が最初に発した声は何でしょうか？おそらく「あー」、「おー」というもので、神様に「雨を降らせてくれ」という雨乞などの願いをあらわすときと書かれています。そして、地声よりも音の高さをつけ、イントネーションをつけることで何かを表現できること発見し、音を高めると高揚感や感情の高ぶりに繋がり、低めることは沈静に繋がることに気づきました。

手て扱える道具の中に音を発するものとして、楽器を見つけています。最初はおそろく石や木の幹を叩き、コンコン、ポコポコなどの短い音のリズムを作ったのが始まりでしょう。続いて、弓矢で狩りをするうち、弓の糸をピンと弾くと綺麗な音がすることに気づき、長い糸と短い糸を組み合わせてポロンと弾いて「竖琴」の誕生。中が空洞の植物の茎や枝、中身をくりぬいた土や石の筒などに息を吹き込むと「笛」のできあがり。

民族によって発生の順番や方法はいろいろですが、こうして楽器をいじくっていくといろいろな音の性質がわかってきます。長さ短さによって音の高低が変わり、弦や管を半分の長さにするれば、音はなぜか同じ性質(低いドと高いドのようにオクターブ)であることに気づきます。オクターブを発見したとき、音はどうやら階段のように段になっていて、この間に音をいくつ入れるかというのが、音楽を進化させるための基礎「音階」という概念の誕生になります。